
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig teilt mit, dass der Fachbereichsausschuss IV die 
Angelegenheit in seiner Sitzung am 11.11.2014 einstimmig vorberaten hat. 
 
Beigeordneter Prümm sagt, dass beabsichtigt sei, entsprechende Bürgerbeteiligungen 
durchzuführen. Es würden weitestgehend Ausbaubeiträge und keine Erschließungsbeiträge 
erhoben werden. Über welche Höhe könne jedoch heute noch keine Aussagen getroffen werden. 
 
Rm Altmaier (SPD) bittet Bürgermeisterin Hammes-Rosenstein im Namen der SPD-Fraktion, die 
vorhandenen Probleme nochmal intensiver ins Auge zu fassen. Insbesondere sei auch eine 
verstärkte aufsuchende Sozialarbeit zu betreiben.  
 


